



- Contrairement aux idées reçues, le croissant n'est pas une pâtisserie qui a été créée en France mais en Autriche. Plus particulièrement dans la ville de Vienne. Selon une des légendes racontées sur le sujet, ce produit du petit-déjeuner est né lors du siège de la ville par les Turcs (1683). Pour célébrer cette victoire sur les Ottomans, les bouchers de la ville auraient alors fabriqué une pâtisserie en forme de croissant, emblème turc, comme un pied de nez au vaincu. La pâtisserie devint par la suite très populaire à Vienne mais sous une recette différente de celle consommée aujourd'hui. Aujourd'hui, les croissants sont généralement inclus dans le petit-déjeuner des Français ou québécois. m^o